

[AFD 63-03](#) a lancé cette pétition adressée à [M. le Directeur général du CHU de Clermont-Ferrand](#)

Madame,Monsieur,

Cher adhérent,

À l'heure où l'épidémie mondiale de Diabète progresse jour après jour, nous avons appris le projet de suppression de 10 des 14 lits de l'Unité d'Hospitalisation de semaine du Service Diabétologie du CHU de Clermont-Ferrand. Cette structure, classée 42ème sur 777 établissements français prenant en charge le diabète selon le magazine Le Point, assurait sur l'ensemble de l'Auvergne la diabétologie moderne (insulinothérapie fonctionnelle, mise en place des pompes à insuline, ...) et était labellisée pour l'éducation thérapeutique (gérer son diabète au quotidien, adapter son activité physique,...), entre autres grâce à notre participation, par l'Agence Régionale de Santé.

L'épidémie de Diabète s'est-elle arrêtée en Auvergne ?

À l'heure où les hôpitaux de l'Allier voient partir leurs diabétologues et ferment leurs lits de Diabétologie, l'association [AFD 63-03](#), soutenue par la Fédération Française des Diabétiques, se mobilise et s'oppose à cette fermeture supplémentaire de lits pour les patients diabétiques.

Soutenez notre mouvement en signant, et en faisant signer, notre pétition.

Le bureau de l' [AFD 63-03](#)

Ci-dessous le lien pour accéder à la pétition

<https://www.change.org/p/la-direction-generale-du-chu-de-clermont-ferrand-non-a-la-suppression-de-lits-en-diabetologie-du-chu-de-clermont-ferrand> .